



Explicarán los integrantes del Comité Técnico de Evaluación del INE los criterios de selección de acuerdo al principio de paridad de género

Por Redacción / *El Independiente*

A unas horas de que el Comité Técnico de Evaluación del INE dé a conocer los nombres de los 204 hombres y mujeres que aprobaron el examen y pasaron a la tercera etapa para ocupar tres lugares como consejeros electorales y otro más la presidencia del Consejo General, este organismo anunció que explicará los criterios de selección de acuerdo al principio de paridad de género.

Debido a que se han presentado algunas preguntas sobre el proceso de revisión de examen, recordó a las y los aspirantes que pueden acceder a esta información a través del microsítio con el folio y clave que generaron al momento de hacer su registro.

También, adelantó que los siete integrantes van a sesionar hoy de manera pública a las 12:00 horas para informar sobre el proceso de elaboración de la lista definitiva de los aspirantes que pasarán a la tercera etapa.

Asimismo, explicará sobre la metodología del proceso de elaboración y aplicación del examen; los criterios de selección de

acuerdo al principio de paridad de género y definir los pasos a seguir en las siguientes etapas. Cuestionado sobre el proceso de evaluación de los aspirantes a consejeros electorales, en donde los más allegados a Morena sacaron un puntaje más alto que el resto en el examen, incluso sobre expertos en el tema, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco negó que haya habido filtración de personas ligadas a su partido en el Comité Técnico de Evaluación y reiteró que ellos han respetado la plena autonomía de éste y se tendrá la oportunidad de revisar el examen. "El examen es uno de los varios requisitos que deben cubrir, falta la entrevista, la currícula, entonces en la matriz donde se incorpora la currícula, la experiencia, los conocimientos y las aptitudes detectadas en la entrevista es como se configura cómo son evaluados, no son las mejores examinados y con eso hay que ir disipando dudas", precisó.

Agregó que si hay elementos que levanten sospechas, que se investiguen, pero Morena no tiene motivo para ponerlos en duda.

